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Объект исследования  ИООО «Газпромнефть-Белнефтепродукт» 
Предмет исследования  особенности организации и направления совершенствования реализационной деятельности.
Цель работы: исследовать организацию и ее направления в совершенствовании реализационной деятельности.
Методы исследования: сравнение, дедукция и индукция, умозаключение, системный подход, экономико-математические методы.
Исследования и разработки. Для реализация поставленной цели, необходимо решить следующие задачи: 
- раскрыть сущность и значение реализации продукции в деятельности предприятия;
- рассмотреть и проанализировать реализационную деятельность ИООО «Газпромнефть-Белнефтепродукт»;
- разработать мероприятия направленные на повышение эффективности реализационной деятельности ИООО «Газпромнефть-Белнефтепродукт».
Объект исследования – ИООО «Газпромнефть-Белнефтепродукт».
Предмет исследования – реализационная деятельность ИООО «Газпромнефть-Белнефтепродукт».
В ходе написания данной работы применялись следующие общенаучные методы: наблюдение, группировка, обобщение, системный подход, комплексность, сравнение, а также приемы экономического анализа.
Методологической основой написания работы послужили научные труды отечественных и зарубежных экономистов по теме исследования, фактические данные ИООО «Газпромнефть-Белнефтепродукт»
Технико-экономическая и социальная  значимость проведенного исследования заключается в том, что применение его результатов на практике может повысить экономическую эффективность деятельности предприятия.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.


Thesis: 66 sec., 2 fig., 20 tab., 30 sources, 2 app.
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The object of study – IOOO «Gazpromneft-Belnefte product»
Subject of investigation – especially the organization and ways of improving implementation activities.
Objective: To investigate the organization and its direction in the improvement of implementation activities.
Methods: a comparison, deduction and induction, deduction, system approach, economic and mathematical methods.
Research and Development. To achieve this goal, you need to solve the following problems:
- To disclose the nature and value of sales in the enterprise;
- Review and assess the implementation activities IOOO «Gazpromneft-Belnefteproduct»;
- Develop measures to improve the effectiveness implementation activities IOOO «Gazpromneft-Belnefteproduct».
The object of study– IOOO «Gazpromneft-Belnefteproduct».
Subject of research – implementation activities IOOO «Gazpromneft-Belnefteproduct».
During the writing of this work were used the following scientific methods: observation, grouping, generalization, systematic approach, comprehensiveness, comparison and techniques of economic analysis.
The methodological basis of writing the work served as scientific works of domestic and foreign economists on research evidence IOOO «Gazpromneft-Belnefteproduct».
Technical, economic and social significance of the study lies in the fact that the application of its results in practice may increase the economic efficiency of enterprises.
The author of the work confirms that resulted in her analytical material correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from literature and other sources of theoretical, methodological and methodical positions and concepts are accompanied by references to their authors.
